



2022. "Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México."

La Conagua Reconoce al Organismo Agua y Saneamiento de Toluca por participación destacada.

- *El OAyST espera la conciliación con los empresarios para resolver el asunto.*

Toluca, Estado de México, diciembre del 2022.- En una cálida ceremonia celebrada en el municipio de Tlalnepantla con la presencia de su alcalde, Marco Antonio Rodríguez Hurtado, el Organismo Agua y Saneamiento de Toluca ha sido reconocido como uno de los cinco municipios con participación destacada dentro del Programa de Capacitación de la Escuela del Agua 2022.

Cabe señalar que dicho reconocimiento se logra entre 126 municipios participantes, gracias al interés y entusiasmo de directivos y trabajadores del OAyST, que con su participación en los diversos cursos, amplían los conocimientos y alcances institucionales para brindar un mejor servicio del vital líquido a los habitantes de Toluca.

A dicha ceremonia asistieron como representantes del OAyST, su Director, el arquitecto Eduardo Hernández Pardo, y el arquitecto José Antonio Álvarez Valdés, Director de Operación, entre otros destacados directivos de la institución.

